

# Bincang Sehat (BISA): Edukasi HIV/AIDS untuk Warga Binaan Lapas Perempuan Tenggarong

**Alfian Hidayat - [Tenggarong.Press.Web.ID](http://Tenggarong.Press.Web.ID)**

Jan 30, 2025 - 15:03



*warga binaan memanfaatkan kesempatan ini untuk bertanya untuk menambah pengetahuan mereka*

Pada kesempatan yang berharga, Lapas Perempuan Tenggarong kembali menggelar kegiatan Bincang Sehat (BISA) yang dihadiri oleh Dr. Novia Safitri, dokter Klinik Lapuante, bersama dengan Kasubsi Bimaswat, Siti Rahmah Serta

JFT Perawat, Tia. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kesehatan kepada warga binaan, khususnya mengenai pentingnya pengetahuan tentang HIV/AIDS. Dengan pendekatan yang ramah dan santai, BISA menjadi wadah bagi para peserta untuk membuka wawasan dan berdiskusi tentang isu kesehatan yang sangat relevan.

Tema yang diangkat kali ini adalah tentang pengenalan HIV/AIDS, di mana Jft Perawat Lapuante memaparkan informasi terkini mengenai pencegahan, gejala, serta cara penularannya. Narasumber menekankan pentingnya pemahaman yang benar tentang virus ini agar tidak terjadi stigma atau kesalahpahaman di masyarakat, khususnya di lingkungan lapas. Edukasi semacam ini diharapkan dapat memperkaya pengetahuan warga binaan tentang kesehatan seksual dan pentingnya menjaga kebersihan diri.

Acara BISA ini juga diwarnai dengan sesi tanya jawab yang sangat antusias dari para warga binaan, yang menggali lebih dalam mengenai cara hidup sehat dan bagaimana menjaga diri dari penyakit berbahaya seperti HIV. Diharapkan dengan kegiatan ini, para warga binaan memiliki kesadaran yang lebih tinggi untuk menjalani kehidupan yang lebih sehat, baik selama masa hukuman maupun setelah kembali ke masyarakat nanti.



KEMENTERIAN IMIGRASI DAN PEMASYARAKATAN

LAPAS PEREMPUAN KELAS IIA TENGGARONG

BerAKHLAK

KUMHAM PASTI

REFORMASI HUKUM

ESHAM

#bangga  
melayani  
bangsa

*Kamis, 30 Januari 2025*



**"BINCANG SEHAT (BISA):  
Edukasi HIV/AIDS untuk Warga Binaan  
Lapas Perempuan Tenggara"**



[lptenggarong.kemenkumham.go.id](http://lptenggarong.kemenkumham.go.id)

*Edukatif, Transparan, Aktif, Melayani*

**Lapas**

PEREMPUAN KELAS IIA TENGGARONG